
「小平都市計画道路３・３・８号府中所沢線」に関する

地域懇談会の意見の要約について

◆上水本町一丁目及び津田町一丁目にお住まいの方を対象

１ 地域懇談会の概要

開 催 日 平成２２年８月７日（土）

会  場 市民総合体育館、第２・３会議室

参加人数 ９６人

２ 意見の要約

（１）地域懇談会

  ①今回の懇談会の目的は何か。

②東京都を交えて、さらに懇談会を開催する意思があるか。

（２）道路

  ①都市計画道路がなければ市街地はつくれないのか。

  ②５０年前の格子状の都市計画道路をそのまま整備するのは、時代遅れで

ある。

  ③日本の場合は人口減が始まっているので、本当に４万台も走るという予

測があるのかどうか。

  ④交通需要予測の資料を住民へ配布してほしい。

  ⑤道路整備の意義について、教えてほしい。

  ⑥道路の整備効果がわからない。

  ⑦将来の交通量予測が資料に載っていないが、２０年後、３０年後はどの

くらい車が通るのか。

  ⑧この道路の事業計画は決定しているのか。

（３）みどり、雑木林

  ①中央公園は、防災を目的として市がつくったものなのか。

  ②緑の基本計画２０１０が発表されているが、これとの整合性について、

市としてどのように考えているか。

  ③雑木林の保護等に対し、道路の地下化を含めた計画を考えているか。

  ④１０ｍの環境施設帯だが、新たに緑を植えるのは大変だと思う。

（４）大気汚染、騒音、環境

  ①環境の基準について、市として独自の基準を設定すべきである。



  ②道路が小平市の真ん中に通ることについて、住民の健康を守るという立

場である小平市がどのように思っているのか伺いたい。

  ③ぜんそく患者による「東京大気汚染公害裁判」で裁判所は、沿道５０ｍ

以内の患者の被害を認めている。

  ④道路整備について、騒音、振動もおきない、大気の状況も今と変わらな

いと断言できるか。

  ⑤新小金井街道を整備した後に、住民がどういう被害を受けているか、調

査したことがあるか。

（５）その他

  ①道路ができると地域が分断されるが、鷹の台に歩いて行けるのか心配で

ある。

  ②パンフレットにデメリットが書かれていなかったが、もしデメリットが

あるとしたらどのようなことがあるのか。

  ③この近辺は小平市としても最高の住宅地であり、この住宅地をつぶして

までも道路を造ることが優先されるのか。

④これからはマイカーの時代ではなく、環境やエネルギーの問題もあり、

住んでいる人のことを重視してほしい。

⑤市民の意見を踏まえて、東京都に中止を求めてほしい。

⑥道路を造ることによって沿道の用途地域が変わってくると思うが、なぜ

高い建物を建てられるようなイメージを求めているのか。



◆小川町一丁目にお住まいの方を対象

１ 地域懇談会の概要

開 催 日 平成２２年８月８日（日）

会  場 小川町二丁目地域センター、集会室

参加人数 ６５人

２ 意見の要約

（１）地域懇談会

①立ち退く住民を対象とした説明会、懇談会等の開催を要望する。

②今回の懇談会で出された意見等を都に言うだけでなく、市の独自の意見

は出せないのか。

③市長にも来てもらい、市民の意見を聞く会のようなものを設けてほしい。

（２）道路

  ①玉川上水の交差方法が平面案になっているが、住民からの要望としては

地下構造であり、経過の報告をしてほしい。

②玉川上水南側の市道との交差について、どのようなイメージで考えてい

るのか。

③青梅街道と府中街道との交差点のクランク部の提案はどうなったのか。

④道路整備して良くなる環境もある。

⑤この道路の工事予算はいくらか、また、市はどのくらいお金を出すのか。

⑥３６ｍ幅の道路は、地域が分断され、地域コミュニティの拠点が奪われ

てしまうがどう考えているか。

  ⑦専門家に意見を求めたところ、延焼防止機能について、今ある雑木林の

方が、道路よりもはるかに効果が大きいとのこと。

  ⑧工事費の見込みと、都と市の負担はどうなっているのか。

（３）みどり、雑木林

  ①玉川上水はグリーンロードだが、この道路ができると遊歩道として成り

立たないと思うが、市はどのような方針でやっていくのか。

②雑木林はふるさと小平の象徴といえる場所だと思っている。

③小平市としてグリーンロードや玉川上水を守ってほしい。

④住民又は小平市の緑、玉川上水の歴史というものを市はどのように考え

ているのか。

⑤かけがえのない自然と道路を比べたら、自然や緑といったものの方が大

事である。



⑥中央公園の雑木林の中で子供の遊ぶ会を続けているが、とてもいい活動

ができている。

⑦平面構造が緑を減らすという点では、一番影響が大きいと思うが代替え

案の内容を教えてほしい。

（４）大気汚染、騒音、振動

  ①騒音等の対策は、市としてどこまでできるのか。

（５）その他

  ①今まで署名の数は、どのくらい集まったのか。

  ②道路整備により地域コミュニティが分断する。

③私の家はすべて計画道路にかかるが、実際立ち退かなければならない住

民に対する心遣いがないように思う。

④立ち退く際に、更地にするとか、建物の解体など、何をしないといけな

いのかを聞きたい。

⑤４０年以上も翻弄された立ち退く人たちの気持ちを考えてほしい。

⑥都が代替地を用意できない場合に、市の方で考えてもらえるのか。


